



Diputados cercanos a Calderón y Zavala abiertos a fortalecer mando del Ejército en tareas de seguridad

MÉXICO (REDACCIÓN).- Fuentes de Político MX nos informan que aunque en el PAN existe una línea dura en contra de la reforma a la Guardia Nacional, legisladores cercanos al círculo de Margarita Zavala y al expresidente Felipe Calderón no están cerrados a negociar aspectos que fortalezcan y validen el mando del Ejército en materia de seguridad pública.



Si bien la ex primera dama y hoy diputada federal Margarita Zavala se dice en contra de la iniciativa del presidente y de la política de “abrazos, no balazos” de Palacio Nacional y esta tribu panista se dice a favor de un mando civil en la Guardia Nacional, estos legisladores panistas no ven con malos ojos que se regule la presencia del ejército para combatir frontalmente el crimen organizado.

En ese tenor, la iniciativa del PRI para ampliar el plazo del Ejército en las calles regresó a comisiones del Senado de la República y el coordinador de Morena en la Cámara Alta, Ricardo Monreal, se dijo a favor de generar un nuevo dictamen, pero no solo entre Morena y el PRI, sino con todas las fracciones parlamentarias.

<https://politico.mx/diputados-cercanos-a-calderon-y-zavala-abiertos-a-fortalecer-mando-del-ejercito-en-tareas-de-seguridad>